



RTS

Titel: Guter Vorsatz für Männer ab 45: Prostata-Check-up im neuen Jahr
Länge: 60" **Autor/Sprecher:** Andreas Suckel

<Anmoderationsvorschlag:>

Es ist die häufigste Krebsart bei Männern in Deutschland: Prostatakrebs. Oft bleibt er lange Zeit unbemerkt, da Symptome meist erst im fortgeschrittenen Stadium auftreten, was die Therapie schwieriger macht. Deshalb sollten Männer ab einem Alter von 45 Jahren regelmäßig zur Vorsorge gehen. Vielleicht ist das ja ein guter Vorsatz für das neue Jahr. Ein Beitrag von Andreas Suckel:

<Sprecher:>

Etwa 75.000 Männer erhalten in Deutschland jedes Jahr die Diagnose Prostatakrebs. Der Urologe Prof. Dr. Markus Graefen erklärt, warum die Früherkennung so entscheidend ist:

<O-Ton Prof. Dr. Markus Graefen:>

16"

Wenn wir Prostatakrebs frühzeitig entdecken, ist die Chance auf Heilung oft hoch. Natürlich ist die Diagnose für viele meiner Patienten ein Schock, wichtig zu wissen ist aber: Es gibt heute eine Vielzahl an Therapiemöglichkeiten. Welche die richtige ist, hängt unter anderem vom Stadium der Erkrankung ab.

<Sprecher:>

Sollte die Prostatakrebsvorsorge ein Vorsatz für das neue Jahr sein?

<O-Ton Prof. Dr. Markus Graefen:>

14"

Definitiv, denn eine regelmäßige Vorsorgeuntersuchung kann den entscheidenden Unterschied für das weitere Leben machen. Mein Appell an alle Männer ab 45: Nehmen Sie Ihre Gesundheit ernst und planen Sie schon jetzt Ihren Prostata-Check-up für das neue Jahr.

<Sprecher:>

Mehr Infos und alle wichtigen Anlaufstellen gibt es auf der Website wegweiser-prostatakrebs.de. Sie wurde von AstraZeneca und MSD Sharp & Dohme erstellt, um im Umgang mit Prostatakrebs zu unterstützen.